

FICHE DE SORTIE

DESIGNATION DE LA CAVITE : Stage d'initiation spéléo

Date de sortie : 12.13 Décembre 1992 Durée : 2 jours

Nom du responsable : Pamel

Participants : Michèle Jabolli, Guy, Philippe (samedi), Jean Charles, Isabelle, Adeline, Pierre Jean, Jean Noël, Phi (samedi), Rochel, Michel Laurent, Hélène, Guy, Pamel, Francis, Valérie, Marie Paule

REALISATIONS /

RDV le vendredi soir au " Carré d'As " de Ponte lechia pour Hélène, Jean Charles, Francis et Valérie. Nuit au gîte communal.

Fr 12.12.92 : RDV à 8^h à la falaise de Fransardo.

17 personnes, l'affluence ! Beaucoup de monde, -- pipre trop, peut-être aussi pas assez de wods équipés ...

A noter que la formule "falaise matin, souffre qui-midi" n'est pas forcément rentable, selon la condition physique, la motivation, les "sensations partis" des nouveaux. Autant tout s'était bien passé au stage initiation du 3 et 4 oct., autant là, ... au moment du pipre-nifre, certains n'avaient pas encore fait de dolente. Il est donc décidé, après le repas, que les 4 nouvelles restent l'équi-midi à la falaise, alors qu'un groupe, composé de Jean Noël, Pamel, Michel, Hélène, Phi, Jean Charles et Valérie, part explorer Rozzu bianca.

J Noël équipe ; passage de la sorte aux lettres sans équipement, puisqu'il y a prévu un circuit avec retour par le passage dérobé par les Ajacciens. Escalade sur corde en place -- depuis une démenie ; à changer d'ailleurs à la prochaine sortie. Valérie déserte.

A noter que Phi, Michel et Hélène ont été fortement impressionnés par la "sortie éhorrante" des Ajacciens.

Retour au bistro de Ponte lechia à 8^h30, où nous attend le "groupe falaise", qui commence à s'inquiéter.

Repas correct au B&B du port.

Fr 13.12.92 : RDV à 10^h au Carré d'As, pour Guy, Rochel, Marie Paule, Hélène, Michel, Francis, Pamel, Valérie. Pipre-nifre au bord du fourré ; Valérie équipée, suivie de Michel, Guy et Hélène. Aucun problème, si ce n'est

Guy à surveiller; il est un peu "tout-fou". Ferment la marche Parcet qui s'occupe de Marie Paule, et Francis qui s'occupe de Rachel. Photo de famille 5 - 40m; Parcet et Francis équipent le pont suivant pendant que Valérie remonte, suivie de Marie Paule. Remontée assez lente, mais sans problème; Hélène déséquipe, et revient de déséquiper! Trappe terminée à l'appuis, au Carré d'As. Roseline ne passe nous voir, entière "rafraîchie" de n'avoir pas pu nous accompagner le dimanche, pour cause d'hémorragies.